Kirchenchor Hl. Johannes XXIII.:

Turbulenter Herbst

Von Karin Stimpel 12. Okt. 2024



Mit einem genüsslichen Beisammensein mit Zwiebelkuchen, Quiche Lorraine und neuem Wein ist der Katholische Kirchenchor in einen turbulenten Herbst gestartet.

Diese Stärkung tat gut nach einer Chorprobe, in der für die kommenden Auftritte und Aktivitäten viele Stücke einzuüben waren.

So wird am Sonntag, den 13.10.2024 der Chor den Gottesdienst zum Patrozinium der Pfarrei Hl. Johannes XXIII. feierlich mitgestalten. Bereits sechs Tage später fahren die Aktiven des Chores nach Bad Dürkheim. Denn nicht nur das gemeinsame Singen, sondern auch ein gemeinsamer Ausflug mit Standrundgang, Andacht und Weinprobe stärkt die Chorgemeinschaft.

Am 27.10.2024 erwartet die Gottesdienstbesucher ein weiteres Highlight: Im Sonntagsgottesdienst wird der Chor einige Lieder des Liedermachers Reinhard Mey vortragen. Pfarrer Dr. Ronald A. Givens wird mit seinen Gedanken und Impulsen den Gläubigen Anregungen geben, über die Liedtexte und ihren tieferen Sinn nachzudenken.

Schließlich gestaltet der Kirchenchor den Gottesdienst zu Allerseelen am 02.11.2024 musikalisch mit. Damit gedenkt und dankt der Chor vielen Sängerinnen und Sängern, die in den vergangen Jahrzehnten die Kirchenmusik in Viernheim gestaltet haben und den Chor zu dem geführt haben, der er heute ist.

Und dann? Dann ist es auch schon wieder Zeit, sich musikalisch auf Weihnachten vorzubereiten.